

KATA PENGANTAR

Limpahan puji, syukur dzat semesta alam atas segala curahan rahmat dan karunia dengan energi positif, kesehatan lahir dan bathin penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul “Metode Komunikasi kapamimpinan Pengelolaan Kampung Adat Cireundeu Dalam Mempertahankan Warisan Budaya”. Penulisan skripsi ini merupakan tugas akhir dalam menyelesaikan pendidikan pada level sarjana program studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pasundan Bandung.

Penulisan skripsi ini didasarkan pada bagaimana pemberlakuan komunikasi kapamimpinan pada budaya suatu daerah, sehingga mampu memperdalam kajian sosial terlebih secara umum dan bagi instansi pendidikan yang di teliti. Dalam proses penelitian dan penulisan skripsi tidak terlepas dari berbagai pihak yang membantu baik secara materi, akses, ilmu, waktu, doa, sehingga penulisan skripsi ini dapat dirampungkan dan dapat dibaca. Maka penulis mengucapkan apresiasi dan rasa terima kasih yang mendalam kepada,

1) Untuk Bapak, Abraham Dessaratu (Alm) dan Ibu Ludia selaku orang tua yang memberikan segala bentuk dorongan secara lahir, bathin dan spiritual, baik ketika penulis mengalami kegagalan dalam perjalanan kehidupan dan akademis pada masa lampau dan sampai pada titik, mengenal diri sendiri dan tujuan kehidupan.

2) Untuk Istri, Yuliyannah, yang telah memberikan filosofis etis mengenai rasa tolong menolong, konsistensi, pemahaman budaya sunda, dan bagaimana pentingnya pendidikan sebagai penolong kehidupan dan agama.

3) Untuk Bapak, H. Rasman Sonjaya, S.Sos., Msi sebagai pembimbing dan orang tua kedua pada ranah akademis, terima kasih atas pertemuan pada ruang kelas komunikasi bisnis, dan komunikasi sosial pembangunan, telah memberikan nilai-nilai fundamental bagi individu dalam segi akademis, cara berpikir konstruktif, pemahaman teori, kecerdasan sosial dan emosional, terlebih pada saat persuasif agar memahami konsep diri. Meskipun waktu pertemuan sangat terbatas, penulis pastikan ilmu yang sudah diberikan bermanfaat, semoga dapat dipertemukan kembali dalam waktu dan ruang dengan sebaik-baiknya.

4) Bapak Dr. M. Budiana, S.IP., M.Si, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan yang membantu proses perkuliahan dan penyelesaian studi secara administratif dengan baik.

5) Bapak, Drs. H. Rasman Sonjaya S.Sos., Msi. sebagai Ketua Prodi Ilmu Komunikasi beserta jajaran staff jurusan, yang juga membantu dalam proses perkuliahan dan penyelesaian studi secara administratif, terima kasih banyak karena telah memberikan masukan, arahan, pelayanan secara baik selama menjadi mahasiswa di Universitas Pasundan.

6) Seluruh tim pengajar dosen pada jurusan Ilmu Komunikasi telah memberikan transfer ilmu yang cukup dalam memahami bidang ilmu komunikasi baik secara teori dan praktik lapangan.

7) Rekan seperjuangan, baik dalam satu universitas maupun seluruh Indonesia khususnya pada jurusan ilmu komunikasi, jangan menyerah dengan keadaan dan

terus survive agar ilmu yang telah dipelajari dapat diterapkan secara langsung di lapangan, agar dapat menciptakan perubahan secara mikro dan makro.

Penulis menyimpan harapan kepada siapa saja yang membaca penelitian ini, semoga dapat melanjutkan pendidikan dengan setinggi-tingginya dan memberikan banyak manfaat pada setiap kaum, karena dengan pendidikan yang tinggi segala jenis permasalahan dapat disederhanakan dengan efisien. Akhir kata sekian kata pengantar yang dapat saya tuangkan dalam skripsi ini, baik dan buruknya merupakan bagian proses evaluasi bagi penulis, karena sebaik-baiknya manusia adalah yang saling memaafkan.

Bandung, Februari 2022

Melkias